

『学友会吹奏楽団の地域貢献活動』

《活動の紹介》

学友会には、大学祭実行委員会や卒業アルバム編集委員会、チアリーディングや吹奏楽団などが所属し、学生活動を楽しく有意義なものとするべく、ひび努力を重ねています。吹奏楽団は、運動部が活躍する大会や地域のイベント、医療機関や福祉施設での慰問演奏、入学式や卒業式など、地域に密着した幅広い機会をいただいて、日々の活動の成果を表現しています。



7月5日（金）に東金市産業交流拠点施設「みのりの郷」で開催された「第65回社会を明るくする運動 東金市支部キャンペーン」に、ダンスサークル「Age of Bronx」及び「国際開発研究会」とともに特別参加しました。ステージでは「Age of Bronx」のメンバーと一緒にパフォーマンスを披露し、多くの方々に楽しんでいただけました。「国際開発研究会」は、「世界一大きな授業」と題して、世界が抱える教育問題について皆と一緒に考える授業を行いました。

《参加した学友会吹奏楽団員の声》

朝からあいにくの雨でしたが、演奏を楽しみに準備の時から待っていてくださる方もいて、楽しんでいただけるよう張り切って演奏しました。手拍子をくださる方など、屋外の演奏にも関わらず、とても楽しんでいただけましたようです。聴いてくださる方々の笑顔から私達も元気をもらい、地域の方々の温かさを感じることができました。

学友会吹奏楽団団長
福祉総合学部3年
古田島駿矢

